

Angst offenbarende Situation – Gondel-Vorfall

Wie unverhofft eine Situation eintreten kann, in der Menschen von einem Moment auf den andern buchstäblich zwischen Himmel und Erde schweben, zeigt ein Ereignis am 13.08.2011 im Allgäu, als 20 Menschen in 80 Metern Höhe auf zwölf Quadratmetern die Nacht in einer stillstehenden Gondel aushalten mussten. Eine Panik konnte verhindert werden, weil die Helfer ständig mit den Eingeschlossenen Kontakt hielten, Kinder zur Ablenkung Mal- und Spielsachen bekamen und Flutlicht die Dunkelheit vertrieb.¹

Aufgabe

Äußern Sie Vermutungen zu der Frage, welche Gedanken den Eingeschlossenen wohl durch den Kopf gingen.

¹ Vgl. <http://www.spiegel.de/panorama/gefangen-in-der-gondel-sie-haben-sich-mit-dem-stehen-abgewechselt-a-780099.html>.